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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.06.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

2017 wurde die Straße von Schwansee nach Stotternheim grundhaft saniert, der Bau eines 

Radweges aber nicht einbezogen. Das ist bedauerlich. 

Denn zunehmend wird diese Strecke auch von Fahrradfahrer*innen für den Weg zur Arbeit 

genutzt. Für den Bau dieses Radweges macht sich jetzt eine Bürgerinitiative stark. Sie verweist 

dabei nicht nur auf den ökologischen Nutzen, sondern auch darauf, dass ein Radweg mehr 

Sicherheit bringt und dazu beträgt, vielleicht einmal mit dem Fahrrad zum Einkaufen zu fahren. 

Außerdem bietet er für Kinder und Jugendliche eine Option, sicher etwa zum Baden in den 

Stotternheimer Seen oder auch zur Schule zu kommen (und wieder zurück). 

Da es auf der Strecke von Erfurt nach Stotternheim bereits einen Fahrradweg gibt, könnte dann 

von Schwansee aus auch direkt nach Erfurt mit dem Rad gefahrlos gefahren werden. 

 

Ich habe dazu nun folgende Fragen: 

 

1. Wie lang ist die Strecke, die von der Stadt Erfurt für einen Radwegebau übernommen 

werden müsste und wie hoch wären die Baukosten dafür? 

2. Wie sind die Besitzverhältnisse für die Flächen, die längs der Straße für den Radwegebau 

notwendig wären? 

3. Welche Fördermöglichkeiten könnten in Abstimmung mit dem Landkreis Sömmerda in 

Anspruch genommen werden? 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 
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